



7 Pièces

180 m²

Réf. PP7-298

2 080 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

PARIS XVI - A proximité immédiate de la place Victor Hugo et de l'avenue Foch, un appartement d'environ 180 m² situé au RDC d'un immeuble ancien de grand standing. Il se compose d'une entrée, d'un grand salon, de trois chambres et deux bureaux (ou quatrième chambre) d'une grande cuisine sous verrière séparée et équipée donnant sur une petite courrette privative, d'un dressing, d'une salle d'eau et d'un cabinet de toilettes. Ce bien bénéficie d'une belle hauteur sous plafond et de tout le charme de l'ancien. Professions libérales possibles. Trois caves en sous sol complètent ce bien.Expert en ...

PARIS XVI - In the immediate vicinity of Place Victor Hugo and Avenue Foch, an apartment of approximately 180 m² located on the ground floor of a luxury old building. It consists of an entrance, a large living room, three bedrooms and two offices (or fourth bedroom), a large kitchen under a separate and equipped glass roof opening onto a small private courtyard, a dressing room, a bathroom and a toilet. This property benefits from high ceilings and all the charm of the old days. Liberal professions possible. Three cellars in the basement complete this property.Luxury real estate expert - Paris

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

26 avenue Trudaine - 75009 PARIS 9EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

